

# El lanzamiento de boina, cita destacada de las fiestas de San Vicente en **Cabrerizos**



Uno de los concursantes participando en el lanzamiento de boina en la última edición. EÑE

● El Ayuntamiento ha presentado el ciclo festivo que cuenta con una decena de citas

● Se celebrará entre el 19 y el 22 de enero y habrá música, teatro, deporte y gastronomía

## EÑE

**Cabrerizos**— El Ayuntamiento de Cabrerizos ha dado a conocer la programación de las fiestas en honor a San Vicente, patrón del municipio. Las fechas de celebración serán desde el 19 de enero hasta el 22. Se trata de un nutrido ciclo en el que tienen cabida multitud de actividades deportivas, culturales, musicales y gastronómicas para todos.

La biblioteca Berta Pallares de la localidad será el escenario de la primera de las citas de San Vicente. El día 19, Sonsoles Sánchez-Reyes presentará su libro 'El alma en los viajes' a las 19:00 horas.

El 20 se celebrará el concurso de lanzamiento de boina y para retomar fuerzas habrá una degustación de chorizo a la sidra a las 13:00 horas en la carpa de la pista de baloncesto del municipio.

Por la tarde se pondrá ritmo a la jornada con un tributo al pop-rock con la agrupación musical 'Al límite', de nuevo en la carpa de la pista de

baloncesto a partir de las 20:30 horas. Para continuar con la fiesta, posteriormente, en el mismo lugar, la música más actual correrá a cargo de la disco móvil 'Samuray'. La cita se prolongará hasta las 2:00 de la madrugada.

El domingo 21 de enero Cabrerizos acogerá otra de las pruebas que compone la XXXI Liga de Cross que lleva su nombre. La Plaza de la localidad será una fiesta deportiva en la que se darán cita a las 10:30 horas cientos de corredores.

Por la tarde, en el salón de actos del Ayuntamiento, a las 18:00 horas, se celebrará una obra de teatro para más de 14 años. Daniel Moreno representará 'Sí, pero no lo soy'.

El último día, el 22 de enero, será el día del patrón, San Vicente Mártir. A partir de las 12:00 horas, los vecinos tendrán una cita con la liturgia, puesto que está prevista la tradicional eucaristía y procesión con el clásico repique de campanas en la Iglesia Parroquial de San Vicente. El recorrido procesional estará acompañado por el compás folclórico del tamborilero. A la salida de misa, los presentes estarán invitados a un vino español con pastas en la propia Plaza Mayor.

Las fiestas terminarán de nuevo con la mejor música, puesto que ese día, a partir de las 19:00 horas, está prevista la actuación musical de Raúl de Dios. Será en el salón de actos del Ayuntamiento de Cabrerizos con entrada libre hasta completar aforo.

## LOS DETALLES

### 13 AÑOS DESDE EL PRIMER LANZAMIENTO DE BOINA

→ El día 20 se celebrará una de las citas más esperadas de cada año desde hace ya trece. Se trata del tradicional concurso de lanzamiento de boina 'San Vicente', un divertido concurso en el que participan hasta tres categorías, la de adulto, la juvenil y la infantil. Cada una de ellas se llevará premios en función de su destreza a la hora de lanzar la boina.

### CONCILIAR DURANTE LOS DÍAS DE SAN VICENTE

→ Paralelamente a las actividades festivas, se ha elaborado un programa dirigido a alumnos del colegio La Flecha de Cabrerizos (Infantil y Primaria). Son talleres, juegos, cuentacuentos... que ayudarán a las familias a conciliar durante esos días de ocio. Habrá horario de madrugadores desde las 8:30 horas y otro de 10:00 a 14:30 horas. La cuota será de 6 euros por día.



### Taller juvenil de aeromodelismo en **Carbajosa**

Los jóvenes que participan en el programa Cibercarba han podido disfrutar, en la vuelta a las actividades, de un concurrido taller de aeromodelismo enmarcado dentro de su programación de ocio nocturno 'Noctámbulos'. Los participantes son vecinos de Carbajosa de la Sagrada nacidos en 2010 y 2011, que han aprendido las técnicas de aeromodelismo y las leyes de la física y la gravedad para poder lanzar al vuelo los aviones. Los expertos del Club Elanio de Aeromodelismo han sido los encargados del taller. EÑE



### 2.300 kilos de legumbres solidarias en **La Vellés**

La localidad de La Vellés ha completado la XX Recogida Solidaria de legumbres y alimentos en la que este año han pasado de los 2.000 kilos recogidos en 2023 a más de 2.300, a pesar de la mala cosecha. A ello se han unido 150 docenas de huevos y 40 cajas de embutido. Las donaciones, coordinadas por el Ayuntamiento y la parroquia, han sido realizadas por las empresas del municipio y se están entregando a centros como Cotelengo, el colegio de Armenteros, y el Centro Ave María de Santa Marta, entre otros. EÑE



### Donación a ASCOL desde **Villares de la Reina**

Los responsables de la asociación ASCOL de Salamanca han agradecido a las integrantes del taller municipal de scrap, promovido desde la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Villares de la Reina, el donativo de más de seiscientos cincuenta euros procedentes de sus trabajos y también a todo el público que ha participado con la compra de sus productos solidarios durante el mercadillo solidario desarrollado a lo largo de las semanas navideñas en el municipio armuñés. EÑE